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組合加入説明会を行いました！ 
～4月１日(木)・2日(金)、新採用者研修時に～ 

この春から山口大学へ勤務する新任職員を対象に、組合加入の説明と資料配布を行いました。今

年の研修会も分散型で開催されたため、まず、4/1㈭にコメディカルの方へ資料をお渡ししながら

個別に加入の声がけを行い、続いて 4/2㈮、看護職員と研修医の方を対象に説明を行いました。 

看護職員の研修参加者は 78名で、組合から当日は小串分会の石村世話人、本部の森下書記長・

鴨崎特別執行委員ほか書記局員 1 名が対応しました。説明時間は約 15 分間で、ジュースのみ準

備し、受付で各自受け取っていただくよう配慮しました。 

最初に森下書記長より「法人化後、大学は組合との協議・交渉を行わずに労働条件を変更するこ

とはできなくなっている。」「近年、組合の存在は益々大きくなっている。」と説明し、次に鴨崎参

与（ハラスメント問題等担当）から「分からないこと、困ったことがあった時は、組合に相談して

もらえば有効な手段をもって大学と掛け合うことができるし、多くの実績もある。」と組合の実践

的なとりくみを紹介し、加入を呼びかけました。 

その次に、すぐさま場所を移動して新任研修医への説明を行いました。参加者は 10名で、上記

同様、組合の役割と重要性を説明し、加入を呼びかけました。 

新たに組合へご加入の皆さん、どうぞよろしくお願いします！ 
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田
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代
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小串分会で、書記・役員、また分会代表と、これまで様々な役割を担って組合を支えてくださった藤

田喜代美さんが、この 3月で退職されました。ご退職にあたってのメッセージをいただきました。 

 

山口大学でのご勤務、本当におつかれさまでした！ 
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★書記局からのお知らせ★ ～西京シネクラブ・映画案内ちらしの配布を始めます～ 

西京シネクラブをご存じですか?山口では一般上映されない映画を自主上映されている団体です。

映画のテーマは社会問題から恋愛まで幅広く、またその根底には現代に生きる私たちへ、さまざま

な問題提起や、生きていく上でのヒントをくれる、そんな選りすぐりの作品をセレクトされていま

す。宇部から多少距離があり、土日上映のため、なかなか鑑賞はむずかしいかもしれませんがタイ

ミングが合えばぜひ足を運んでください！（新型コロナ感染防止にも十分配慮されています） 

 

「附属病院長等との懇談会」の要望を募集します！ 

 

今年度も、組合と附属病院長･看護部長･医学部長等との懇談会を行う予定

です。（日程は現在、調整中。＊4/15 付で申し入れを行いました。） 

懇談会で取り上げる内容について募集します。皆さんの率直なご意見・ご

要望、もしくは質問、ささいな事でもかまいません。ぜひ声を届けてくださ

い。（例）夜勤手当の増額、年休の取得増進、職場のハラスメントなど） 

 ＊今後、アンケート実施も予定しています。ご協力よろしくお願いします。 

 

   ご意見は、お電話・メール・学内便いずれの方法でもかまいません 

ので、組合事務所まで届けてください。 

 連絡先は 1面右上枠内参照。※様式は問いません。 

小串分会メン

バーの特典で

す。ぜひ活用し

てください☆ 

 


